

Wir gratulieren!

Folgende Schülerinnen und Schüler der Musikschule der Stadt Zug haben an der **Entrada des Schweizer Jugendmusikwettbewerbs (14. - 15. März 2025)** in Rotkreuz sehr gute Platzierungen erreicht:

Jonas Asche, Gitarre Kat. III-S, Klasse David Zipperle	1. Preis
Adele Massacra, Gitarre Kat. I-S, Klasse David Zipperle	1. Preis
Kate Stöckli, Klavier Kat. II-S, Klasse Ivona Suma	1. Preis
Rafael Gomes Meirinhos Lim, Gitarre Kat. I-S, Klasse David Zipperle	2. Preis
Cyann Morel, Gitarre Kat. I-S, Klasse David Zipperle	2. Preis
Liam Morris, Gitarre Kat. I-S, Klasse David Zipperle	2. Preis
Arthur Murzin, Klavier Kat. I-S, Klasse Cyrill Schürch	2. Preis
Jack Stöckli, Klavier Kat. II-S, Klasse Ivona Suma	2. Preis
Selim Kern, Gitarre Kat. III-S, Klasse Rosario Conte	3. Preis
Roberto Jurado Romero, Gitarre Kat. II-S, Klasse David Zipperle	3. Preis

Herzliche Gratulation den Preisträgern und einen speziellen Dank den beteiligten Lehrpersonen!

Mario Venuti, Rektor Musikschule